



Compte rendu de la réunion du 31 août 2012.

Etaient présents : Pierre et Isabelle BOUDET, Dominique DAPOT, Philippe GODONNIER, Jean-Luc LANDON, Jean-Paul NEYRAUD, Christophe REYNAUD, Jean-Louis ROFFINO, Mathieu SAGNARD, Dimitri TSIONOPOULOS, Eddy VERILHAC, Christian VEROT, Guy WEISS.

Etaient excusés : Tous les manquants !... les vacances ne sont pas terminées pour tout le monde ...

Jean-Louis nous annonce que les comptes s'établissent comme suit: 1845.57 € en banque + 3038.13 € sur le compte à terme + 75 € en espèces.

Peu de changement si ce n'est une facture payée.

Rallye des Cévennes:

Il serait possible de l'organiser en septembre 2013.

Il faudra compter 500 € pour la prestation. Il est déjà temps d'y penser pour prendre une décision.

4^{ème} RHRC 42:

24 engagements reçus. Pas de souci.

Une relance va être faite.

Vous pouvez suivre l'évolution de la liste des engagés sur notre site "rétro-courses42"

Annulation du grand prix d'Andrézieux et du Pilat historique par manque de concurrents !.

Prochaine réunion le vendredi 5 octobre 2012 à 19 h.
au circuit Performances Drive à 42 St Cyprien.